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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３４９回例会 公式訪問事前クラブ協議会

今後のスケジュール

9月21日（水） インターアクトクラブ例会 16:10～ 行橋高校

第8回ロータリー塾 16:00～18:00 福岡ガーデンパレス

28日（水） 夜間例会／ガバナー公式訪問（行橋みやこRC合同） 17:20～ 京都ホテル

30日（金） 職業奉仕委員会合同研修会 15:30～17:30 アクロス福岡

10月 1日（土） 会員増強セミナー 13:00～17:00 福岡センタービル

4日（火） 通常例会／米山アワー 12:30～ 京都ホテル

11日（火） 夜間例会／会員卓話 18:30～

18日（火） 通常例会／職業活動表彰 12:30～ 京都ホテル

25日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃 7:00～

9月13日（火） お月見例会（山翠会合同） 正八幡宮にて
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第２３４７回例会記録 ～２０１１年９月６日

プログラム 新世代アワー（岩室委員長）

ロータリーソング 国歌斉唱、インターアクトの歌

ソングリーダー 山下典文会員

お客様の紹介 行橋高校インターアクトクラブ

顧問教師 池田重利先生、安藤友里先生、生徒の皆様（９名）

会長挨拶（末松孝一）

昨日は、暁の夢花壇清掃に約１０名の方が参加、奉仕をして頂きました。ありがとうございま

した。これで８月の総合出席率も限りなく９０％に近づいたのではないかと思います。皆さまの

ご協力ご理解にあらためて感謝を申し上げたいと思います。

お手元の週報を参照していただきたいのですが９月のスケジュールは少し変則かつ重要度

が高いのであらためてご説明させていただきます。来週は山翠会合同観月例会、次次週の２０

日は青井ガバナー補佐を正式にお迎えしてのクラブ協議会です。理事、委員長さん達には申し訳ございま

せんがこの日は約１５時までのプログラムになっています。ご調整の程重ねてお願い申し上げます。そして

２８日の水曜日に小山田ガバナーを迎えての公式訪問ですが、夜間例会となっており１７時１０分集合で

す。お仕事お忙しいこととは存じますがクラブにとっては一番重要な行事でありみやこクラブとの合同例会

にもなりますので万障お繰り合わせの上高出席率でお願いをしたいと思います。

さて、９月は新世代強化月間です。奉仕の第五部門である新世代奉仕は､指導力養成活動､社会奉仕プ

ロジェクトおよび国際奉仕プロジェクトへの参加､世界平和と異文化の理解を深め育む交換プログラムを通

じて､青少年ならびに若者によって､好ましい変化がもたらされることを認識するものであるとされています｡

この定義は当初､２００７年規定審議会において､四大奉仕として採択された項目ですが､２０１０年規定審議

会において､さらに第５項目の新世代奉仕が追加となり､五大奉仕となっています｡ロータリーの奉仕理念と

奉仕活動の実践の両面からの基準となっています｡新世代奉仕プログラムとしては、インターアクト、ロータ

ーアクト、ＲＹＬＡ（青少年指導者育成プログラム）、青少年交換が含まれます。当クラブでは便宜上４大奉仕

のままの編制になっています。新世代とは年齢３０歳までの若い世代を対象とし、次代を担う青少年を立派

な社会人に育てるお手伝いをすることがロータリークラブの責務であり、未来のリーダー、未来のロータリア

ンの育成を行うための大変重要なプログラムの一つと考えます。

本クラブには、本日来訪されておられます福岡県立行橋高校様にインターアクトクラブを設けさせていた

だき、今年度もインターアクトクラブとの連携、協力を図りながら、青少年の健全なる育成を活動の柱とし、

先般行われました２４時間チャリティ募金、沓尾松山公園の清掃、老人福祉施設訪問、こころのふれあい合

同コンサート等のなどの行事を通じて、青少年や地域社会に奉仕するための活動を推進してまいりたいと

思います。会員の皆さまにもあらためて新世代、とりわけ部員数も増え熱心に活動をされていますインター

アクトクラブの皆さまへの熱い支援をお願い申し上げまして会長の挨拶とさせていただきます。

委員会報告

国際奉仕委員会（福島委員長）

・8月24日（水）に来年度の留学生選考の為の面接試験を行いました。京都高校と育徳館高校から各1名の

応募がありました。会長・幹事と共に面接を行った結果、京都高校の1年生の佐藤由嘉子さんを行橋RCか

らの推薦者として地区に申請しました。

・来年の1月にオーストラリアからソラヤ・オーリアさんが今年度の留学生としてやって来ます。それに先立

ち、野正会員と共に9月2日（金）行橋高校を訪問し、来年1月から1年間の行橋高校の受け入れの了解を正

式に頂きました。

・オーストラリア留学中の村上玲於奈からの月例報告書が地区のホームページに載っています。

ご覧になって下さい。

親睦委員会（前田委員長）

9月13日は正八幡宮での月見例会です。出席よろしくお願いいたします。

例会終了後親睦委員会を開きます。親睦委員の方はお残りください。



社会奉仕委員会（岡本委員長）

・昨日の花壇清掃には、11名参加頂きありがとうございました。

水撒きの当番表お配りしましたが、よろしくご協力お願いします。

ホースは鍵を外さなくてもそのままで使えます。

・10月25日「暁の夢」清掃早朝例会ではパンジーを植える予定です。

また11月5日は松山公園の清掃となっています。

行橋高校の皆さん共々参加をお願いいたします。

出席報告（増川出席委員長）

会員数４７、欠席者１２（届けあり10、なし2）、出席者３５、メークアップ４、出席率８４．７８％

＜メークアップ報告＞

9/ 6例会 事前 … 田中会員、畑会員、村上良会員、簗瀬会員（9/5清掃活動）

8/30例会 事後 … 岡本会員、川中会員、松尾会員（9/5清掃活動）

幹事報告（永岡守幸）

・国際ロータリーより「the rotarian」誌9月号

・国際ロータリーより電子書籍「Rotary Leader（ロータリー・リーダー）」2011年9月号

・第1ゾーン 桑原 茂ロータリーコーディネーターより震災情報収集のためのブログ開設の連絡 ↓↓

・米山記念奨学会より米山学友ホームカミング実施報告書 http://ameblo.jp/rcshigeru/

・地区職業奉仕委員会より合同研修会の案内 9/30（金）15:30～17:30 アクロス福岡

・地区拡大・会員増強委員会より会員増強セミナーの案内 10/1（土） 福岡センタービル

・地区ロータリー情報委員会より委員長会議の案内 11/5（土）14:00～16:30 福岡センタービル

・地区世界社会奉仕委員会より全体会議の案内 11/5（土）13:00～16:00 福岡商工会議所

・ロータリー囲碁同好会より第10回全国囲碁大会の案内 10/22（土）10:00～ 日本棋院会館

・例会変更 豊前ＲＣ 9/15（木） → 観月会 18:30～ 九州電力（㈱）豊前発電所資料館

田川ＲＣ 9/28（水） → 芸術文化体験事業（狂言） 12:30～ 田川青少年文化ホール

・新会員告知 氏名 藤友茂樹（ふじとも しげき）

事業所名 ㈱Ｂ．Ｉ．Ｃ （苅田町京町2丁目1-1-1Ｆ）

職 業 生保・損保全般

役 職 名 代表取締役

生年月日 昭和38年9月24日 ※意義のある方は7日以内に

推 薦 者 林 鋭典、小坪幸一 書面にてご提出下さい。

本日のプログラム／インターアクトアワー

【岩室委員長】

本日は行橋高校よりインターアクトク

ラブの生徒さん24名の内9名と顧問教

師の池田先生と安藤先生に出席いた

だいています。

今年度より顧問教師の先生とも相談

し、インターアクトクラブの組織を変更

し、従来の部長、副部長、書記の名称

をそれぞれ会長、副会長、幹事とし、任

期は7月1日から翌年の6月30日までと

します。

http://ameblo.jp/rcshigeru/


【生徒さん挨拶】

■ 和田 伊知穂さん（3年生、前部長）

こんにちは。本日は例会にお招きいただきありがとうございます。

先月の24時間テレビの時に、部員一人一人にTシャツを下さり、ありがとうございました。

私達インターアクト部はまだまだ至らぬところが多々あります。怒っていただけるとそれが身になり糧になり

ます。でも、たまに褒めていただけると、とても励みになります。これからも、ロータリーの皆さんと、私達イン

ターアクト部が繋がりを持ち、ボランティア活動をしていけたらいいなと思っています。これからもご協力をお

願い致します。

■ 市丸 玲奈さん（2年生、新会長）

今日はお招き頂きありがとうございます。

私は今年の3月台湾へ研修に行ってきました。その時の事を少し話したいと思います。

もともと外国には一度も行ったことが無かった私は、台湾に行くという事だけでドキドキしていて、他の学校

のインターアクトの人達と仲良く出来るだろうか？代表として国際交流が出来るだろうか？と初めはとても

不安でした。台湾に着き、空港では台湾のインターアクトの人々が出迎えてくれました。笑顔で「皆さん、よく

来てくれました」と歓迎してくれたのでとても優しかったです。

1日目は観光。台北101展望台に行きました。この展望台のエレベータは日本製で、時速60kmで89階まで37

秒で行けるという凄い物でした。他にも寺に行って、運命の赤い糸をもらったり、いろいろな所を見ました。

夜ご飯もとても美味しく、初の北京ダックを食べました。

2日目、ついに台湾樹林女子学校に行きました。バスを降りてからは何千人の人が出迎えて下さり、あまり

にも沢山の人に囲まれ、手を振られ、歓声が凄すぎてスターになったような気持ちでした。日本に震災があ

った時だったので、女学校の皆さんは募金を集めて下さり、日本の皆さん、頑張って下さいと言われとても

感動しました。それから、お互いのダンスや出し物、授業の体験。私に学校を案内してくれた女の子とは仲

良くなって、帰りのバスに乗る時は、これでバイバイなんだと泣いてくれました。

初めは不安だらけだった私ですが、インターアクトの先輩方と仲良くなれ、台湾の方もとても日本が好きな

人が多く、本当に行って良かったと思いました。

ただ一つ、日本の良さを話したりしたかったのですが、台湾の言葉が分からなく、悔しかったです。もし次が

あったら、中国語を勉強してみたいなと思ってました。

今回の台湾研修に行けたのも、行橋ロータリークラブの皆様のお陰です。研修に行ったお陰で、自分に自

信が持ててとても良い体験ができました。本当に感謝しています。ありがとうございました。

■ 鷲頭 優希さん（2年生、副会長）

私は7月31日に指導者講習会に参加し、国際交流について学んできました。

国際交流とは一体何をするのだろうかと考えていましたが、募金をしたりいろいろな人と話して触れ合うこと

だとわかりました。行橋高校では24時間テレビで募金をし、東北の人達に送りましたが、他の高校ではメー

ッセージを書いて送っていました。自分には募金活動しか出来なかったが、東北の人達が早く復興できれ

ばいいなと思っています。ご清聴ありがとうございました。

■ 西松 祐奈さん（2年生、幹事）

私はインターアクト部に入っていろいろなことを経験することができました。駅の清掃活動や募金活動、講習

会などにも参加させて頂きました。最近では24時間TVの募金活動に参加しました。入口に立って「募金、お

願いします」と声かけをしました。募金をもらった時は、とても嬉しかったです。沢山の募金が集まりました。

募金活動に参加できてよかったなと思いました。

自分の身の回りの小さなことから、始めるということが大切だと思いました。

これからも、いろいろな活動に参加していきたいと思います。



■坪石 眞子さん（2年生）

私がインターアクト部に入って一番心に残っているのは、24時間テレビの募金活動です。今年は募金活動

を屋内で行いましたが、昨年同様沢山の募金が集まり嬉しかったです。また来年も参加したいと思います。

■ 川端 奈々恵さん（2年生）

私は今まで積極的にボランティア活動に参加することは無かったのですが、高校入学後インターアクト部に

入部しいろいろなボランティア活動を経験し、人の役に立てるのは本当にいい事なんだと改めて思いまし

た。これからも沢山のボランティア活動をしていきたいと思います。

■ 進 加奈江さん（2年生）

私はインターアクト部に入って、24時間テレビの募金活動などのボランティア活動を通じて人の助け合いや

協力を学ぶことができました。これからも頑張りたいと思います。

■ 中村 成美さん（2年生）

24時間テレビの募金ではいろいろお世話になりありがとうございました。駅の清掃活動や募金活動はとても

大事なことだと思いました。これからも積極的に取り組んで行きたいと思います。

■ 畑本 奈津美さん（2年生）

私はインターアクト部に入って、周りの人に感謝をする大切さを学びました。24時間テレビで募金をして頂い

た方、会場の準備をして下さった方、Tシャツを下さった行橋ロータリークラブの方に感謝致します。去年の

松山公園の清掃では、草だらけの場所が作業が終わる頃には周りの景色が見えるほどになり、きもちよか

ったです。これからもこのような活動に参加していきたいと思います。

最後に顧問教師の安藤友里先生と池田重利先生からご挨拶を頂きました。

ニコニコ発表

・行橋高校インターアクトクラブの皆さん、ようこそお越し下さいました。活動頑張って下さい。

8月の月間出席率達成90％ありがとうございました。 （末松会長）

・インターアクトの皆さん、先生方、例会出席ありがとうございます。活動頑張って下さい。

私事ですが、日曜日に常磐会総会がやっと終わりました。

若山常磐会会長、ほか皆様には大変お世話になりました。 （永岡幹事）

・行橋高校インターアクトクラブの先生、生徒の皆さん本日はスピーチありがとうございます。

今後ともよろしくお願いします。 （岩室会員）

・インターアクトクラブの皆さん、今後はロータリアンと共に色々な活動をしましょう。

そして高校生活の楽しい思い出をたくさん作って下さい。目指せ、男子部員勧誘！！ （岡本会員）

・インターアクトの皆様、今後とも頑張って下さい。 （奥村会員）

・行橋高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞの皆さん、初々しいスピーチ感動しました。これからも頑張って下さい。 （河野会員）

・インターアクトの先生、生徒の皆さん協力ありがとうございました。 （山下会員）

・インターアクトの皆さん、これからもしっかり頑張って下さい。

平成23年度常磐会総会、無事、盛会裏に終えることができました。

ご協賛、ご協力頂いた皆様ありがとうございました。永岡さん、福島さん大変大変お疲れ様でした。（若山会員）

・行橋高校の皆さんこれからも頑張って下さい。

岩室委員長、ｲﾝﾀｰｱｸﾄのご説明ありがとうございました。委員長のエネルギーの源を見た気が致しました。

昨日八幡中央ＲＣで卓話をさせて頂いたら、

謝礼を頂きましたので本日は奮発します。 中ニコニコ（渡邊会員）

本日計 13,000円、累計 144,000円 ありがとうございました。

本日のランチ



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

第２３４８回例会記録 ～２０１１年９月１３日

月見例会（山翠会合同）

開会点鐘 乾杯！

ロータリーソング それでこそロータリー 青井ガバナー補佐
手に手つないで

ソングリーダー 福島小太郎会員

委員会報告

インターアクト委員会（岩室委員長）

行橋高校インターアクトクラブ例会を9月21日（水）16時10分より行橋高校で行います。

メークアップにもなりますので、会員の皆さんの出席をお願いいたします。

社会奉仕委員会（岡本委員長）

来年の4月28日（土）コスメイト行橋で「ふれあいコンサート」を開催する予定です。

本日、末松会長、岩室会員共々3名で行橋市を始めとする関係団体に出演依頼を兼ねて挨拶に伺い、非常

に良い返事を頂きました。行橋RC男声合唱団の皆さんも練習を重ねて素晴らしい歌声を披露して下さい。

出席報告（増川出席委員長）

会員数４７、欠席者５（届けあり4、なし1）、出席者４２、メークアップ０、出席率９１．３０％

＜メークアップ報告＞

9/6例会 事後 … 川中会員（9/8地区ｲﾝﾀｰｱｸﾄ委員会）

幹事報告（永岡守幸）

・先週告知した藤友茂樹さんについて異議申し立てがありませんでしたのでご報告致します。

・公式訪問懇親会の会費は３，０００円と致します。

準備をして下さった

正八幡宮様

親睦、出席委員の皆様

ありがとうごさいました


